01/01/2021 about:blank

Nord-Dauphiné

## Sous les orages, l'Esni attend l'arc-en-ciel



Un groupe d'adhérents, pendant l'été 2020, au retour d'une randonnée, devant la salle des fêtes de Faverges.

Pour l'Esni (Énergie sport Nord-Isère), la saison 2019-2020 a été lourdement impactée par une nouvelle licenciée, la Covid-19. Fin 2019, les adhérents avaient repris leur activité au sein de la salle de sport de Faverges à Creys-Mépieu, mais dès le mois de mars, les mesures sanitaires ont imposé la fermeture du local.

Durant l'été, le bureau de l'association s'est réuni pour une assemblée générale restreinte car soumise aux gestes barrières. Le bureau directeur renouvelé a élu à l'unanimité Claude Lefebvre président, chargé du devenir de la section. Marie-Thé Christin, responsable pour la saison écoulée, était, quant à elle, démissionnaire.

La saison 2020-2021 a bien mal débuté. Le confinement du troisième trimestre n'a pas permis aux adhérents de retrouver la salle de gymnastique, mais en plus, celle-ci a été

about:blank 1/2

01/01/2021 about:blank

dévalisée par deux fois, le 3 octobre et le 3 novembre. Le montant du préjudice est important, évalué à un montant de 35 000 euros.

La municipalité de Creys-Mépieu a déjà pris des mesures d'ordre budgétaire pour aider la section et engager les travaux qui sont nécessaires pour sécuriser les accès de l'ensemble du bâtiment de la salle des fêtes. L'Esni espère trouver de l'aide auprès du comité d'entreprise des Industries électriques et gazières qui, sous convention contractuelle de mise à disposition, pourrait éventuellement leur prêter quelques matériels.

À ce jour, l'avenir est loin d'être serein. Le virus est toujours présent et les mesures gouvernementales sont toujours d'actualité. Aucune date n'est fixée pour la réouverture de la salle de sport.